

¡Venga tu Reino!

REGNUM CHRISTI
COLEGIO DIRECTIVO GENERAL

23 de noviembre de 2023

DG-FRC 00240-2023

Clas. I.6.10

A los miembros del Regnum Christi
legionarios de Cristo, consagradas, laicos consagrados y laicos

Muy queridos miembros del Regnum Christi:

Les enviamos un afectuoso saludo a unos días de celebrar la Fiesta de Cristo Rey.

Queremos compartir con ustedes el documento *La formación del apóstol del Reino. Orientaciones formativas del miembro laico del Regnum Christi*. Presenta los elementos más importantes de la formación de los laicos del Regnum Christi, partiendo de los números de los Estatutos de la Federación y del correspondiente Reglamento de los Fieles Asociados.

En el proceso de elaboración se ha buscado recoger la experiencia formativa histórica del Regnum Christi, y, a la vez, enriquecerla con lo aprendido en el camino de renovación del carisma.

El documento es el resultado de un largo proceso comenzado en 2020 por el Área de Vida y Misión. En su desarrollo y redacción han participado miembros de las diversas vocaciones en todos los territorios, por medio de *focus groups*, encuestas y jornadas de trabajo.

Como podrán ver, el texto describe la formación del miembro laico, ofreciendo orientaciones formativas y presenta algunos de los principios pedagógicos más relevantes. Además, señala los agentes que participan en el proceso formativo y los distintos medios con los que contamos en el Regnum Christi.

Este documento no es un programa o itinerario formativo y, por ello, no presenta etapas de un camino ni ofrece un elenco de contenidos. Busca ser una orientación para los programas territoriales, locales, de sección o incluso de un equipo, que han de elaborarse en cada lugar y como respuesta a las distintas necesidades formativas que presentan las diversas realidades.

REGNUM CHRISTI
COLEGIO DIRECTIVO GENERAL

La formación del apóstol del Reino. Orientaciones formativas del miembro laico del Regnum Christi ofrece un contenido valioso para la formación que estamos llamados a ofrecer y a entenderla con creciente profundidad. Les motivamos también a seguir impulsando caminos que nos ayuden a configurarnos con Cristo, a contemplar el mundo desde sus ojos y a vivir según su Corazón y, así, hacer presente su Reino.

Qué la celebración de Cristo Rey sea para cada uno de ustedes un tiempo de gracia y experiencia cada vez más profunda del Señor.

Con nuestras oraciones, al mismo tiempo que nos encomendamos a las suyas,

Colegio Directivo General y los laicos que lo asisten



P. John Connor, L.C.



Nancy Nohrden



Félix Gómez Rueda



Francisco Gámez



Álvaro Abellán